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Tom Cruise llegó a premiere 

Aunque Tom Cruise no es parte del elenco ni está rela- 

cionado con la película“F1”, este lunes el actor llegó a 

la premiere europea de la cinta protagonizada por Brad 

Pitt, que se estrena este jueves en cines chilenos. Tom y 

Brad posaron como galanes, y la prensa recordó cuando 

ambos trabajaron juntos en “Entrevista con el vampiro” 

en 1994, A fines de marzo, el director de”F1”, Joseph Ko- 

sinki, revel 

para el rol, 

el actor suele tomar al protagonizar sus propias escenas 
de acción: 

súper capaz y muy habilidoso”. 

amigo Brad Pitt 

Ó a la revista“GO” que contemplaron a Cruise 

pero que lo descartaron por los riesgos que   
“Tom siempre lo lleva al límite, pero a la vez es 

  

  

La periodista es parte de "T13 Finde” 

Pia Pérez ahora 
desordena a Alvaro 
Paci en Canal 13 

Además está en el react de 

"Mundos opuestos” y el 

videopodcast "No hables con 

En 

las rubias”. "Creo que de a 

poco me están dando más 

oportunidades”, dice. 

MIRANDA CANALES 

ace un tiempo se hizo viral al 
H entregar el informe del tiempo. 

Y ahora está en tres programas 
al mismo tiempo. Pía Pérez sigue bri- 
llando en las plataformas digitales 
de Canal 13, y ahora también en la 
pantalla, ya que se integró hace al- 
gunas semanas a "T13 Finde”, espa- 
cio liderado por Álvaro Paci. Ahí, la 
periodista comenzó con un pequeño 
segmento de virales y material diver- 
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$ Roberto Carlos + Lady Laura (Primera F.... 

tido de las redes sociales, el que poco 
a poco fue creciendo, en minutos y 
participación. “Estoy en una sección 
donde me ha ido muy bien. Al princi- 
pio Álvaro me invitó un par de días, 
pero nos empezamos a dar cuenta 
de que la sintonía subía, entonces 
comenzó a ser algo de todas las se- 
manas”, cuenta. 

La comunicadora indica que ““cuan- 
do partió tenía que durar como tres 
minutos, pero ahora ya he estado 
hasta 18 minutos al aire”. 

¿Y le gusta estar en las no- 
ticias, Pía? 

“Sí, porque le doy un toque cerca- 
no, divertido, muy fiel a mi esencia. 
La idea es que sea un espacio que 
democratice las noticias, que entre- 
gue datos entretenidos para que la 
gente se levante con ánimo y buena 
onda. Tenemos mucha complicidad 
con el Álvaro, me da risa porque yo 
lo desordeno, le tiro la talla, le hago 
preguntas que pueden ser incómo- 
das. Por ejemplo, una vez estábamos 

“People” asegura que Dakota Johnson 

está bien” tras quiebre amoroso 

Dakota Johnson (35) y Chris Martin (48), líder de Coldplay, llevan una 

relación de idas y vueltas que se ha extendido por ocho años, sin em- 

bargo, hace tres semanas la prensa aseguró que la pareja nuevamente 

se distanció. Una fuente de la revista “People” aseguró que la actriz de 

“Materialists” (película junto a Pedro Pascal) está “llevándolo bien. El 

quiebre para ella no fue precisamente un shock. Ellos tenían problemas 

hace un rato. Ella quiere vivir su vida, no quiere tener arrepentimientos. 

Le gustan todos sus proyectos creativos y está entusiasmada por su ca- 

rrera”. Según se asegura, la hija de Don Johnson y Melanie Griffith “cree 

que hay más en la vida que trabajar. Ella quiere una vida significativa en 

todos los niveles”. A inicios de este año, la misma publicación indicó que 

la pareja llevaba comprometida para casarse “hace años”, pero que no 

tenían apuro en hacerlo. 

  

hablando de Spencer Tunick, que ve- 
nía a Chile, y ahí estuvimos echando 
la talla de si posaríamos desnudos o 
no. Hay momentos que han sido muy 
graciosos”. 

La he ido bien en el 13, de 
las redes pasó a la pantalla. 
¿Se proyecta en ese formato? 

“Sí, me proyecto, me gustaría 
mucho ¡igual estar más en pantalla. 
Estoy muy contenta con lo que hago 
en digital, pero el paso natural es la 
televisión”. 

Indica que su mayor cualidad es 
que “soy versátil: estoy en el videopo- 
dcast No hables con las rubias, que 

  

  

La 
periodista 
junto a 
su colega 
Pacl. 

  CE
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es más de entrevistas, en el react 
de Mundos opuestos que es más gra- 
cioso, y en un periodismo más serio, 
que son las noticias. Me siento súper 
valorada por el canal, yo creo que de 
a poco me están dando más oportu- 
nidades, y hay que considerar que yo 
recién hace un año y medio estoy más 
visible, antes trabajaba detrás de cá- 
mara. Me siento un rostro cercano, 

entretenido. La gente valora eso. Les 
gustan los nuevos rostros más natu- 
rales, que no tienen miedo a decir lo 
que piensan, que se ríen, bromean y 
le entregan alegría a la pantalla. Y lo 
premian con la sintonía”. 

El animador comunicó el deceso de Laura Maturana a sus 97 años 

Publicó un video con varias 
imágenes ¡unto a ella.   

Rafael Araneda despidió a su madre: 
“Siempre entre nosotros” 
RENÉ VALENZUELA 
  

“Descansa en paz, Laurita hermosa. Gracias, 
madre amada, por hacernos parte de una ex- 
periencia e historia maravillosa. Tuve la suerte 
de estar contigo y acompañarte hasta ayer 
(domingo), cuando decidiste partir, rodeada de 
tu familia. Hoy celebramos tus 97 años de vida, 
con todo lo que nos regalaste, viejita linda. 
Siempre entre nosotros, mi reina preciosa”. 
Con estas palabras, este lunes, Rafael Araneda 
comunicó, vía Instagram, el deceso de Laura 
Maturana, su madre. 

En agosto de 2024, en “Podemos hablar” 

(CHV), el animador del Festival de Viña reveló 
que viajaba constantemente a Chile desde su 
residencia en Miami a ver a su madre, quien 
padecía Alzheimer hace años: “Está chiquitita, 
ida. Súper ida. Es otra persona, definitivamen- 
te. La única tranquilidad es lo bien cuidada, 
lo tranquila que está”, agregando que ella 
sufrió un accidente cerebrovascular y que por 
varios años su médico de cabecera fue Ricardo 
Vacarezza, su suegro, el padre de su esposa 
Marcela Vacarezza. 

Asumido, Rafael agregó: “Yo me despedí mu- 
chas veces de la mamá, y me despedí con ella 
más consciente. Hoy día ya no me conoce. Lo 

que es contradictorio, no sé si es bueno o malo. 
Mientras sea bueno para ella, yo me la fumo. 
Me duele mucho. A uno, desde el egoísmo, le 
gustaría que me reconociera. Tiene momentos 
(de lucidez) y me los mandan por video por 
WhatsApp cuando se pone divertida. Le ponen 
bien fuerte la radio Pudahuel, donde yo hago un 
programa con la Titi (García-Huidobro), Cuén- 
tamelo todo, y me han mandado videos donde 
le preguntan quién está hablando y ella dice Mi 
niño. Y al día siguiente le preguntan lo mismo y 
no dice nada. Son momentos”. 

La partida de su madre se suma a la de Jorge 
Araneda, el padre de Rafael, en 2002.
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